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Fraktionserklärung  

Projektierungskredit Neubau Bushof Mitte 

Antrag des Stadtrats zum Projektierungskredit in der Höhe von Fr. 1 900 000 für den Neubau Bushof Mitte 

vom 1. Juni 2022 

 

Die Fraktion der FDP ist der Meinung, dass ein Neubau des Bushofs ein Erfordernis ist.  

In Anbetracht früherer Vorentscheide, bereits langjähriger Planungsarbeiten, in Berücksichtigung der vielen 

Wechselwirkungen und Komplexitäten von bisherigen und geplanten Verkehrs- und Bauentscheiden und nicht 

zuletzt des Umstandes, dass ein Grossteil des Bahnhofareals der SBB gehören, wäre eine Verzögerung des 

Projektkredites und schliesslich auch des Bauprojektes nicht ratsam. 

 

Unabhängig des vorliegenden Projekts und den aktuellen Rahmenbedingungen fordern wir den Stadtrat 

jedoch eindringlich auf, die höchst unbefriedigende Entwicklung des Bahnhofs und der umliegenden Areale 

mit der SBB (Immobilien, Bahntechnik, Cargo), dem Kanton und weiteren Interessenträgern schnell und mit 

Nachdruck aufzunehmen.  

• Um insbesondere die bauliche Entwicklung auf dem äusserst attraktiven und öffentlich erschlossenen 

Bahnhofsgelände, vor allem im Hinblick auf die Erstellung von für Bülach wichtige Arbeitsplätze, 

westlich und östlich der Geleise anzuregen, ohne Beeinträchtigung der für die SBB notwendigen 

Verwaltungs-, Unterhalts- und Verladefunktionen. 

 

• Damit eine städtebaulich sinnvolle Erschliessung der Quartiere durch eine zentrale Unterführung der 

Schaffhauserstrasse für VelofahrerInnen und FussgängerInnen ermöglich wird.  

 

• Und um in Anbetracht einer möglichen langfristigen Verkehrsentwicklung der Bahnhofstrasse die 

Möglichkeit nicht zu verbauen, dass auch künftig der ÖV pünktlich und ohne Konflikte mit dem 

Langsamverkehr, Zubringern, Anwohnern und Gewerbetreibenden verkehren kann, beispielsweise in 

dem einzelne Buslinien östlich und eventuell westlich der Gleise geführt werden könnten. 

Kurzum: wir erwarten, dass der Standort Bahnhof gewinnbringend zugunsten der Stadtentwicklung genutzt 

wird. Für diese künftigen Efforts kann der Stadtrat mit unserer Unterstützung rechnen. 

 

Die Fraktion der FDP unterstützt das vorliegende Projekt, welches als teure Notwendigkeit nun so schnell wie 

möglich realisiert werden soll, und empfiehlt Ihnen, geschätzte Kolleginnen und Kollegen, diesem Geschäft 

zuzustimmen. 

 

 

Bülach, 12. Dezember 2022  

im Namen der Fraktion, zuhanden des Stadtparlaments 

Stephan Ziegler 
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